

Filial de **Ecopetrol** reportó siete ataques contra dos de sus oleoductos en Colombia

mayo 05 2020, 3:21 pm
 Posteadó en: [Actualidad](#), [Internacionales](#)

Compártelo:



0



Una mancha de **petróleo** se observa en el río Gibraltar después de un ataque contra el Oleoducto Caño Limón-Coveñas, en el departamento de Norte de Santander. REUTERS/ José Miguel Gómez

Los oleoductos Caño Limón-Coveñas y Bicentenario, dos de los más importantes de Colombia para el transporte de **petróleo**, fueron blanco de siete ataques explosivos en los últimos tres días en el noreste del país, informó el martes **Cenit**, filial de transporte y logística de **Ecopetrol**.

Los ataques, que obligaron a activar planes de contingencia para evitar la contaminación de ríos y quebradas, comenzaron dos días después de que expiró un cese al fuego unilateral de un mes de la guerrilla del Ejército de Liberación Nacional (ELN), calificado por el grupo rebelde como un gesto humanitario para contribuir a contener la expansión del coronavirus.

El cese al fuego rigió entre el 1 y el 30 de abril. Los ataques, atribuidos por un alto oficial del Ejército al ELN y que obligaron a suspender el bombeo por los oleoductos, se registraron en los departamentos de Arauca, Boyacá y Norte de Santander, cerca de la frontera con Venezuela.

El oleoducto Caño Limón-Coveñas, de 773 kilómetros de longitud y con capacidad para transportar hasta 210.000 barriles diarios de crudo, fue blanco de seis ataques. El Bicentenario, de 230 kilómetros de extensión y con volumen para 150.000 barriles de crudo en promedio al día, fue destruido en un tramo.

“Rechazamos enfáticamente estos ataques contra los oleoductos del país que generan afectaciones sociales, económicas y ambientales, más aún en esta crisis que se presenta en el país por el COVID-19, lo que hace más complejo adelantar las reparaciones con personal técnico en territorio”, dijo en un comunicado el presidente de **Cenit**, Héctor Manosalva.

Cenit movilizó personal técnico y operativo a los sitios de los ataques para realizar las labores de reparación de los oleoductos, asegurando las medidas de control necesarias para evitar la propagación del coronavirus. Así mismo, tropas del Ejército Nacional fueron enviadas a los sitios de los ataques para asegurar las zonas.

Este año la infraestructura petrolera de Colombia ha sido objeto de 25 ataques, atribuidos por el Gobierno y las Fuerzas Militares a la guerrilla del ELN conformada por más de 2.000 combatientes y considerada como una organización terrorista por Estados Unidos y la Unión Europea.

El ELN, que justifica sus ataques con el argumento de que las multinacionales petroleras y mineras se apoderan de los recursos naturales del país, se niega a suspender unilateralmente sus hostilidades como lo exige el presidente Iván Duque para comenzar un diálogo de paz que permita acabar por completo el conflicto que ha dejado 260.000 muertos.

Reuters

Popular En La Comunidad



¡Un nuevo dato sobre el coronavir...

OliveBottleOp...

Esto es una buena noticia porque Padri...

Mejor Come... 3



En VIDEO: Maduro exhibió a los dos...

GreenPretzel

todos ustedes son unas cueldas de...

Mejor Come... 17



El despreciable tuit de Winston Vallenil...

BlueGoggles

Pobre Diablo, eres una piltrafa humana

Mejor Come... 5



El cuento qu Jorge Rodrí...

Orangel

a este siquiatri me lo dejan a

Mejor Come...

Destacados



El mensaje de Juan Guaidó sobre la operación Gedeón y las "incursiones frustradas" (VIDEO)
 05 mayo 2020 12:35 PM



Trump dice que supuesto complot en Venezuela no tiene nada que ver con el gobierno de EEUU
 05 mayo 2020 11:24 AM



La Unión Europea advierte de que la pandemia no debe usarse para limitar la democracia
 05 mayo 2020 11:22 AM



Secretario de Defensa de EEUU negó que Washington tuviera que ver con las "incursiones frustradas"
 05 mayo 2020 11:20 AM

Lea más

Tweets por @AlbertoRavell

Alberto Ravell retwitteó



EFE Noticias @EFEnoticias

#ÚLTIMAHORA | El Gobierno y Cs llegan a un acuerdo para que continúe el estado de alarma



11min



Alberto Ravell @AlbertoRavell

¿Por qué los pacientes curados pueden dar positivo

Insertar

Ver en Twitter